

RAYONNEMENT LIMINAL

5# RAYONNEMENT LIMINAL

Collégiale Notre-Dame de Mantes-la-Jolie

Jeudi, vendredi, samedi et tous les jours des vacances scolaires

De la tombée de la nuit à 22h

Accès libre et gratuit



Le **rayon de la lumière** symbolise le passage du temps, de l'obscurité à la lumière, créant une métaphore visuelle de la transformation et de la renaissance.

Ici, **le laser vient souligner les lignes et illustrer la noblesse de la Collégiale** depuis le dessin de l'architecte jusqu'à la recherche d'élévation spirituelle.

C'est une expérience unique où la lumière elle-même devient une structure en constante évolution, jouant avec les volumes et les formes intérieurs et extérieurs.



JOSELIN FOUCHÉ
Strasbourg, France

Josselin Fouché est un créatif basé à Strasbourg, diplômé en multimédia, il a co-fondé un collectif de designer spécialisé dans la création de spectacles visuels pour les bâtiments et éléments architecturaux. Également co-fondateur du Fablab de Strasbourg, il a participé au développement du tiers lieu innovant "les Ateliers Éclairés".

Graphiste multimédia, motion designer, il utilise les nouvelles technologies audiovisuelles de projection 3D et 2D, ainsi que le design lumière pour créer des expériences visuelles immersives et uniques.

SITE INTERNET :

<https://www.behance.net/josselifouch> (<https://www.behance.net/josselifouch>)